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家庭数配布

木の芽のふくらみ、花のつぼみに春を感じる季節となりました。６年生の保護者の皆様、お子様の

ご卒業おめでとうございます。嶮山小学校での思い出を胸に、新生活が実り多きものになりますようお

祈り申し上げます。会員の皆様におかれましては、今年度もPTA活動にご理解とご協力をくださいまし

て、ありがとうございました。次年度もどうぞよろしくお願いいたします。

≪PTA総会のご案内≫

4/20(金)15：30～、「平成30年度PTA総

会」を開催いたしますので、多数のご出席

をお待ちしております。新年度に入りまし

たら、議案書を配布いたしますので、ご確

認の上、出席状もしくは委任状をご提出く

ださいますよう、ご協力をよろしくお願い

いたします。

≪ベルマーク発送のご報告≫

会員の皆様に回収・集計していただいた

ベルマーク(テトラパック、インクカートリッ

ジを含む)をベルマーク財団に発送いたし

ました。

☆後期集計合計 10258.8点

1位 キユーピー ：1158点

2位 味の素 ：908点

3位 テトラパック：842点

新年度のご準備で学用品を新調される場

合など、ベルマークがついていないか、ぜ

ひご確認ください！

≪会計報告≫

<備品積立費>より

・テプラ本体購入 5,890円

今年度も会員の皆様からのご協力のおか

げで、無事に活動を終えることができまし

た。ありがとうございました。学年末茶話

会への多数のご参加もお待ちしておりま

す。

≪3月の予定≫

3/14（水）1～5年生、4・5組学年末茶話会

3/22（木）大掃除

2/21に本年度最後の交番パトロールを

実施、2/27の「交番パトロール協議会」に

て一年間の活動を振り返り、改善点など

を話し合いました。本年度の校外委員会

の大きな仕事はほぼ終了し、来年度への

引き継ぎ作業に入ります。一年間、委員

活動を支えてくださった皆様に心より感謝

申し上げます。校区内パトロールは3月

いっぱい続き、次年度は5月より活動開

始の予定です。引き続きご協力をよろしく

お願いいたします。

また、来年度より、地区班の再編成に

伴い、地区番号を廃止しますので、PTA

連絡袋等への表記は「地区班名のみ」と

いたします。詳しくは年度末に配布するお

手紙をご覧ください。

皆様のおかげで今年度の委員会活動を

無事に終えることができました。次期役員

を快くお引き受けしてくださった方々、推薦

活動にご協力いただいた会員の皆様に心

からお礼申し上げます。本当にありがとう

ございました。

お問い合わせはこちらへどうぞ！

嶮山小ＰＴＡメールアドレス

ken3pta@gmail.com



2/6 第9回運営委員会 2/9 「学級・推薦委員会だより」配布

2/14 第38回嶮山マラソン大会参加賞授与 　

横浜市P連　理事会

2/18 連合防災フェスティバル 2/6 第8回 定例会(オンライン)

2/20 青葉区P連　会長会 2/21 交番パトロール(もみの木台自治会）

2/21 交番パトロール 2/27 交番パトロール協議会

2/22 フレンドくんの会　役員会 2/27 新委員顔合わせ・引継ぎ

キッズ評議会

2/26 ハマ弁試食会＆食育セミナー

2/27 役員会 2/9 第9回定例会

交番パトロール協議会 *「学年末茶話会のお知らせ」配布（全学年）

2/28 臨時三校学校運営協議会 *学年末茶話会について

3/5 キッズ保護者会 *新年度委員選出について

*白衣補修担当の会員宛に「PTA活動のお手伝いの
お知らせ」配布

「学級・推薦委員会だより」配布

　 特になし 2/14 マラソン大会見守り

　 2/23 第2回　白衣補修

　 2/26 6年生学年末茶話会
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◇お知らせ◇

すすき野小学校の小規模校化に伴う課題については、運営だより第5号（10月発行）にてお知らせ

しました通り、「三校学校運営協議会*」の中で議論を重ねてきました。2/14、横浜市教育委員会に

対して提言書を提出し、現在、回答待ちの状況です。保護者の皆さまへは、状況が整い次第、ご報告

させていただきますので、今しばらくお待ちください。

＊三校学校運営協議会:すすき野中・すすき野小・嶮山小の学校運営について協議する会議です。

メンバーは地域の方、各校校⾧先生、副校⾧先生ならびにPTA会⾧です。


